

## LA CALERA EN LA NOTICIA

### MES DE LA CONCIENCIACIÓN DEL CÁNCER DE MAMAS

A través de una serie de acciones vinculadas con la prevención y la difusión, el Departamento de Salud Municipal de La Calera conmemorará, durante octubre, el “Mes de la Concienciación del Cáncer de Mamas”, una de las enfermedades que más afecta a las vecinas de la comuna. Afortunadamente, ésta se puede prevenir con el conocimiento de algunos síntomas y la visita oportuna a los profesionales de la salud. Por lo mismo, durante octubre se desarrollarán varias actividades, con el fin de generar conciencia en la comunidad.